

12.17

Abgeordneter Mag. Martin Engelberg (ÖVP): Frau Präsidentin! Frau Ministerin!

Es ist mir eine besondere Freude, einen besonderen Ehrengast hier begrüßen zu dürfen: Herr Massud Mossaheb und seine Tochter Fanak Mani sind heute zu Gast auf der Galerie. *(Allgemeiner Beifall.)*

Vielleicht erinnern Sie sich noch: Wir haben vor einem halben Jahr sehr bestimmt für seine Freilassung appelliert. Es war noch dazu gerade an seinem Geburtstag, den er im Gefängnis verbringen musste. Bald darauf hat uns dann die freudige Nachricht erreicht, dass er freigelassen wurde.

Es muss auch noch einmal erwähnt werden, wie verdient sich Herr Mossaheb um die österreichisch-iranischen Beziehungen gemacht hat. Er lebt seit 1964 in Österreich und ist einer der Gründer der Österreichisch-Iranischen Gesellschaft.

Ich wollte das einfach jetzt hier noch einmal sagen: Herzlich willkommen zurück in Österreich und in der Freiheit! *(Allgemeiner Beifall.)*

Und auch an die Tochter wirklich großen, großen Dank für Ihren Einsatz für Ihren Vater: Sie haben wirklich Großartiges geleistet. – Danke vielmals!
(Allgemeiner Beifall.)

12.18